

Gauehrenzeichen für Elisabeth Sterl

Im Rahmen der Frühjahrsgauversammlung in Furth i. Wald wurde Elisabeth Sterl mit dem Gauehrenzeichen belohnt.

Vorsitzender Hans Greil fand in seiner Laudatio lobende Worte für den schon langjährigen tatkräftigen Einsatz im Ehrenamt. Lisbeth greift nicht nur ihrem Mann, Gauvortänzer Eugen Sterl, hilfreich unter die Arme. Sie unterstützt auch die Schriftführerin und bringt sich aktiv in die Arbeit in der Gauvorstandshaft ein.

„Sie ist immer da für den Waldgau, ist in der Gauvorstandshaft, sie ist die ‚Mama‘ des Bayerischen Waldgaues.“, waren die Worte von Hans Greil, ob ihrer stetigen Hilfsbereitschaft, die sie nie Nein sagen lässt, sie gebraucht wird.

